



Soziales Gewissen Mehr als 26.000 Euro hat die Stammtischrunde der Grünen Jungs bereits in der Vergangenheit für soziale Zwecke gespendet. Nun sind weitere 5.400 Euro dazugekommen. Der Erlös aus einem Glühweinstand im Advent und dem heurigen Benefizball, aufgestockt von der Putz Company, wurde nun dem „Teddyhaus“ in Linz für herzkränke Kinder gespendet. Die Grünen Jungs zeigen aber nicht nur mit ihren Spenden immer wieder ein soziales Gewissen, sondern auch mit anderen Aktivitäten. So haben sie am Rosenmontag die Bewohner des Alten- und Pflegeheims in Peuerbach mit einer Aufführung unterhalten.